



REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS

- PUBLICIDAD ACTIVA -

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA
INDICADOR: 87

DETALLE:

LEGISLATURA: 2015-2019
PLENO ORDINARIO
AÑO: 2019
DÍA: 04 de MARZO HORA: 17:30 HORAS.

GRUPO POLÍTICO	RUEGOS	PREGUNTAS
	<p>1. por tercera vez vuelvo hacer el mismo ruego y aunque tenga que acabar de aquí a la legislatura pleno tras pleno repitiendo el mismo ruego lo vuelvo a plantear la rotonda cruce constitución con santa Ana han tenido que quitar una porque un coche la ha destrozado en un accidente se la ha llevado por delante era la segunda o tercera vez que ocurría ya un accidente en la otra rotonda la del cruce constitución con cervantes la que nosotros estamos pidiendo que retiren es la del cruce santa ana creemos que incumple normativa los vehículos no pueden hacer el giro los camiones en muchas ocasiones pasan de hacer la rotonda y directamente van a mano derecha y mano izquierda esperando a poder hacerla porque si no tienen que hacer maniobras vuelvo a repetir si tengo que estar hasta que acabe la legislatura cada vez que hagamos pleno solicitando que retiren y que no nos esperemos a que pase alguna desgracia para quitar la rotonda.</p> <p>2. En el pleno anterior del mes de febrero el alcalde no dejó pronunciarse al concejal que les habla ante una clara alusión y a petición del concejal de ciudadanos por eso ruego que este suceso no vuelva a ocurrir ya que todo lo que se trata aquí tiene relevancia y trascendencia como no puede ser de otra forma y sobre todo lo que nuestro grupo tenemos es un profundo respeto por el pleno también quiero aprovechar para aclarar de que en caso de que se vierta otra injuria o calumnia sobre mi persona tomare las medidas legales pertinentes.</p> <p>3. Consideramos que todas las unas campeonas de España como son las del club de gimnasia rítmica que se queden sin espacio y no puedan entrenar todas nos parece triste y rogamos que se gestionen mejor los espacios deportivos para el uso de clubs y entidades deportivas de nuestro municipio</p>	<p>1.Un ayuntamiento como el nuestro que abandera como no puede ser de otra forma el deporte y la mujer ¿Por qué no se puso a disposición del club de balonmano Taurons transporte para competir en Benicarló para en este caso el equipo femenino, pero si se concede cocina, comidas o desplazamiento a otros clubs o asociaciones no entendemos el porqué de este trato diferenciador?</p> <p>2. Las calles Santa Ana y dos de Mayo se han cambiado en los tramos desde avenida Pacadar hacia arriba eran dos carriles en dos sentidos y ahora es uno en un sentido hacia arriba Dos de Mayo si no recuerdo mal y Santa Ana hacia abajo me gustaría que se me explicase y si puede ser por escrito el porqué de este cambio cuando son dos calles amplias y obligamos a dos de mayo a salir hacia arriba que es hacia la montaña</p> <p>3.Sobre la inauguración que usted hizo en el polideportivo de la zona de Calistenia en el pleno del 14 de enero la concejala de urbanismo hizo alusiones a los IFS todos los que tenían que ver con deportes donde estaba también esta instalación que usted inauguró el viernes y dijo que el 96% estaba ejecutado la pregunta es: ¿ A dónde esta ese 96% ejecutado y si esta igual de ejecutado de bien que usted inaugura por la mañana y por la tarde le toca precintarlo porque la instalación no estaba bien hecha? También me gustaría decir que evidente es que usted no es quien está poniendo las piezas allí creo que no que eso se ha pagado dicen que el coste ha sido 70.000€ nosotros no hemos tenido ocasión de ver la factura real pero en cualquier caso para pagar el coste si son 70.000€ la instalación la empresa la ha hecho mal y ahí estamos de acuerdo pero la responsabilidad última del Ayuntamiento que entiendo que cuando paga algo debe de certificar que la instalación está en condiciones entonces de qué manera hay certificación de esa instalación o alguno que acredite que eso está bien.</p> <p>Estaban los vecinos de Valencia la Vella en el público y sí que nos han llegado quejas nos han comentado que han sufrido muchos robos urbanización Valencia la Vella y por aquella zona de hecho la gente está muy preocupada y ha creado miedo, entonces si que nos gustaría nos consta que el Ayuntamiento lo sabe si el Ayuntamiento a tomado algún tipo de medidas si lo tienen en cuenta, cuantas patrullas de la policía por ejemplo hay por la noche patrullando y bueno que nos dijeran si puede ser en el pleno que han hecho al respecto en Valencia la Vella.</p>



**AJUNTAMENT de
RIBA-ROJA DE TÚRIA**

Participació ciutadana
i transparència



		
		<ol style="list-style-type: none"> 1. Tengo muchas preguntas, pero claro las horas que son y el agotamiento de todas cero que me voy a quedar con lo más importante. 2. Quejas de Valencia la Vella y urbanizaciones porque igual que nosotros hemos recibido los demás partidos habrán recibido un correo con sus quejas. 3. Llevo un montón de quejas de las urbanizaciones de Valencia norte que también estaban aquí pero claro se han ido aburridos de ori este pleno lógicamente. 4. Yo solo quería preguntar por el piso tutelado si se ha solicitado la acreditación en Conselleria para su puesta en funcionamiento. 5. Quería preguntar también de la iluminación del carril bici en Valencia la Vella. 6. quería preguntar por un radar portátil para control de velocidad que estaban lo que quiero saber si eso se va a poner en funcionamiento o que va pasar con ese radar portátil. 7. Quería preguntar cuándo se va a poner a disposición en este pleno el informe de la auditoria laboral que está terminado. 8. Quería preguntar cuándo se va a poner en funcionamiento el plan estratégico que está acabado, pero no se puede guardar en un cajón lo tenemos que poner en marcha. 9. Quería preguntar sobre el informe de Baseta blanca cuando nos van a facilitar el informe o el convenio ese que han acordado que queremos informarnos de ello.
 <p>compromís Riba-roja</p>		
		



AJUNTAMENT de
RIBA-ROJA DE TÚRIA

Participació ciutadana
i transparència



<p>A RIBA-ROJA PODEMOS.</p>		<ol style="list-style-type: none">1. En septiembre de 2016 personalmente pregunte en el pleno al responsable de patrimonio sobre los artistas que exponían en el ECA sobre sus obras el coste de las mismas y donde estaban depositadas, nunca se me ha contestado a estas preguntas, hoy la concejal de ciudadanos a recordado que son varios los artistas todos los que han expuesto hasta ahora que han dejado una obra en el Ayuntamiento y que el Ayuntamiento a su vez a comprado otra obra reitero aunque no esta pagada según nos ha dicho la concejal que bien podría ir a los extrajudiciales porque desde el 2006 son tres años que se les adeuda quisiera que contestarais estas preguntas sobre los costes y sobre donde están porque si encima son obras de arte de artistas reconocidos que están catalogados y que no están colgadas es un crimen que eso no se puede permitir el Ayuntamiento tenerlas por ahí.2. Los contenedores de la colonia sus ubicaciones están en las esquinas la visibilidad de los coches en los cruces, entonces por favor que se revisaran para reubicar bien los contenedores3. Yo quería preguntar sobre una instancia concreta sobre una vecina de por donde yo vivo me ha pedido que os preguntase y es una instancia que se hizo el día 2 de noviembre del año 2018 con número de registro 2018/014671 y que se trata sobre la modificación de unos imbornales unas rejillas que se gastan para coger el agua de la lluvia y que al modificarse se vuelve a inundar la calle y lo que pretende la señora es que le contesten, ella me ha dicho que no la han contestado desde noviembre del año pasado.
--	--	---